



Carême
2018

S'élever

Allons vers l'Essentiel, en secouant la lourdeur du quotidien. Notre humanité nous appelle à bâtir un monde durable, une terre solidaire, une vie nouvelle. Habités par une même Espérance, défendons un développement intégral et juste pour permettre aux plus fragiles de se lever, et ensemble de nous élever.

18 mars 2018

*5^e dimanche
de Carême*

**AVEC NOS DIFFÉRENCES,
TISSONS ENSEMBLE
UNE TERRE SOLIDAIRE.**



5^e dimanche de Carême – S'élever



Parole de la Bible

Zachée courut en avant et grimpa sur un sycomore pour voir Jésus qui devait passer par là. Lorsque Jésus fut parvenu à cet endroit, levant les yeux il lui dit : Zachée, descends vite, il me faut aujourd'hui demeurer dans ta maison. Vite Zachée descendit ; il accueillit Jésus avec joie (...) et lui dit : Seigneur, je fais don de la moitié de mes biens aux pauvres et, si j'ai fait tort à quelqu'un, je lui rends le quadruple. *Lc 19, 4-6.8*



Témoignage d'ici

« Retrouver sa dignité par le biais de l'emploi ». Le réseau *Tissons la Solidarité*, qui lutte depuis 2004 contre l'exclusion des femmes, est le premier acteur du monde associatif à avoir su rassembler autour d'un projet fédérateur et concret des univers aussi différents que les mondes de l'économie sociale et solidaire, celui du luxe et celui de l'économie classique dans la filière du textile et de l'habillement (...). Avec ces différents acteurs, le réseau cherche à apporter des réponses aux besoins des entreprises par des temps de formation pour les bénéficiaires (formation retoucheuse et formation vendeuse-conseil), ces étapes de formation et d'évolution de métier offrant aux femmes un nouvel élan, un tremplin dans leur vie vers de nouveaux horizons. *Caroline Portes, directrice de l'association Tissons la Solidarité*



Témoignage de là-bas, un partenaire du CCFD-Terre solidaire

Yaga est un collectif de jeunes blogueuses et blogueurs Burundais né en 2015 à la veille d'élections qui ont vu le pays sombrer dans la violence et la démocratie s'évanouir. Ces jeunes, convaincus du potentiel des outils numériques, ont choisi de susciter la rencontre, de faire dialoguer et de créer des ponts via une plateforme permettant de s'exprimer, faire le choix de se découvrir, de dire qui l'on est, ce que l'on ressent, prendre le risque de la rencontre dans un pays rongé par les divisions ethnico-politiques. Pour le collectif, être le porte-voix de toutes les opinions est la condition d'un vivre ensemble réel au risque de voir les paroles devenir amères, violentes. « *On va chercher les internautes grâce à la modération, pour parler avec eux et les ramener à la tolérance et à la compréhension de l'autre.* » Parler sans haine, écouter l'autre, refuser l'indifférence et repousser la peur, une gageure dans le Burundi actuel. *Samuel Pommeret, chargé de mission Afrique des Grands Lacs au CCFD-Terre Solidaire*



Temps pour soi, temps pour partager

S'élever, élever l'humain, le rétablir dans sa dignité

- Quelles expériences ai-je déjà faites, vues ou entendues d'une personne rétablie dans sa dignité ?
- Quels sont les cris de souffrances qui se sont transformés en cris de joie ?
- Il existe plusieurs manières de rendre grâce à Dieu. Ma rencontre avec l'autre, ces cris de souffrances transformés en joie sont-ils, pour moi, eux aussi des signes de reconnaissance envers Dieu ?